

CUENCA



Dirección y Administración **Doctor Chirino, 6**

«El Partido Comunista, para ser fuerte, tiene que llegar a la «DISOLUCION INMEDIATA DE TODOS LOS GRUPOS, SIN EXCEPCION, FORMADOS SOBRE TAL O CUAL PLATAFORMA», so pena «DE EXCLUSION INMEDIATA E INCONDICIONAL DEL PARTIDO.»

(LENIN.)

UNIDAD Y FRENTE POPULAR

Tal ha Sido el Signo de la Conferencia Provincial del P. Comunista de Cuenca

La lucha heroica que está sosteniendo el pueblo español por la independencia de España, hoy hollada criminalmente en su medio territorial por el fascismo medioeval de Hitler y Mussolini, encuentra al Partido Comunista siempre dispuesto a ocupar el lugar de combate que la historia le tiene reservado, para lograr el pan, la libertad, y la cultura a que el pueblo productor y antifascista tiene derecho.

Es por ello, que el Partido Comunista ha realizado recientemente su Conferencia Provincial, orientada por el programa claro e irrefragable del C. Central de nuestro Partido, del cual ha extraído las armas políticas que han de colocar al pueblo de Cuenca entre los primeros y más acérrimos colaboradores del Gobierno del Frente Popular en la consecución de la victoria.

Esta Conferencia ha sido magnífica en sus resultados positivos. En primer término, porque ha dotado a nuestro Partido en la provincia de una dirección de suficiente responsabilidad política y honradez proletaria, dándole amplitud y normas para liquidar todo vestigio sectario y personalista que había en el anterior Comité, el cual había impedido en esa forma, que la bandera de Unidad y del Frente Popular fuera menospreciada en su parte práctica por éste, y desconfiara al mismo tiempo de la capacidad constructiva y revolucionaria de los militantes obreros y campesinos honrados, que hacen los más grandes esfuerzos para conducir al pueblo conquense a una mayor participación en la defensa de los intereses comunes, tanto de la retaguardia como de los frentes de Guerra.

Esta Conferencia ha señalado con justeza la necesidad de hacer audazmente el esfuerzo que sea preciso, para que, en poco tiempo, la unidad de acción entre el Partido Comunista y el Partido Socialista sea un hecho, creando en Cuenca y en todos los pueblos, los Comités de Enlace de los dos grandes Partidos Obreros que nos conduzcan a la unidad definitiva.

Unidad que debe asegurar la marcha de los Comités de Frente Popular en el que participen los Partidos Republicanos, las organizaciones sindicales C. N. T., y U. G. T. y demás organizaciones antifascistas en apoyo del Gobierno actual.

Unidad que debe asegurar que los campesinos y trabajadores agrícolas marchen de común acuerdo en la producción del campo; revisando y asegurando que a los campesinos no se les robe ni un solo grano de trigo y que éstos puedan trabajar la tierra en colectividad o individualmente—según sea su propio deseo—constituyendo cooperativas de producción y de consumo, y así tendrán interés en producir más y mejor para la guerra.

Unidad de acción de los dos Partidos, y Frente Popular activo, que impida que en los pueblos se erijan nuevamente los antiguos caciques enemigos del pueblo. En fin, Unidad de Acción para crear las Brigadas de Choque en las villas y pueblos que ayuden a los campesinos a levantar rápidamente la cosecha. Unidad de acción que permita revivir la poca industria existente y tesoneramente crear otras nuevas que hoy sirvan los intereses de la guerra, y mañana, en la reconstrucción de España, vivir una vida nueva y feliz en el trabajo y en la cultura.

CUENCA ROJA saluda, pues, a la gran Conferencia de nuestro Partido que ha sabido, autocriticamente, corregir sus errores y dar un programa de tareas concretas que conducirá a nuestro pueblo por el camino de la victoria final.

¡Hagamos honor, en la retaguardia, a los valientes soldados del pueblo!

¡Reforzad las filas del Partido Comunista para la aplicación del programa de la victoria!

Informe del Secretariado general del Comité Provincial

Según estaba anunciado, el día 11, a las diez de la mañana, dió comienzo la apertura de la Conferencia.

Se procede a nombrar la presidencia de honor. Los delegados, con una salva de aplausos, eligen a LENIN, STALIN, VOROCHILOV, MANUILSKI, DIMITTROP, PEPE DIAZ, «PASIONARIA», COMITE CENTRAL, HANES BEIMLER, ANDRES MARTY, VICTORIANO CRESPO, PEDRO BENITO VILLALBA, GUSTAVO AYALA, SAHUQUILLO, ZAPIRAIN, CUESTA, MEDRANO, A LA BRIGADA INTERNACIONAL, A TODOS LOS CAIDOS EN LOS FRENTE Y A LAS MUJERES Y NIÑOS VICTIMAS DE LA METRALLA FASCISTA.

A continuación se constituyen las mesas que han de presidir los días de la Conferencia, y que son por este orden: 1.ª sesión: Delegados de Las Mesas, Arcas y Tarazona. 2.ª sesión: Cuenca, Villalba de la Sierra y Belmonte. 3.ª sesión: San Clemente, Pedroñeras y Tribaldos.

La situación política en la Provincia, empieza diciendo, es desastrosa. Anteriormente al movimiento, la Provincia estaba bajo la tiranía de Fanjul, Cuartero, Goicoechea, etc. etc. Estos criminales tenían montado un tinglado político que impedían a los trabajadores poder expresar su voluntad. Si alguno trataba de hacerlo se le amenazaba con el hambre, la Guardia Civil y el presidio, aún los mismos que hoy están dentro de las Organizaciones Sindicales y Partidos pasearon por Cuenca, cirios en Cofradías y Hermandades religiosas. Ha habido pueblos que no han dado ni un solo voto en las elecciones a las izquierdas.

A partir del movimiento, algunos pueblos se han visto saqueados por bandas de forajidos, sin respeto para nadie ni para nada.

Poco se ha hecho en la Provincia por ayudar al Gobierno a hacer una buena política de Guerra. En el Reclutamiento de las quintas del 31 al 36 han existido elementos que se llamaban revolucionarios empeñados en que no surtiera dicho llamamiento el efecto que defendía el Gobierno. Al amparo de las Organizaciones han quedado rezagados individuos obligados a la incorporación a filas, enrolándose donde mejor les pareciera.

TAREAS DE ORGANIZACION.—Reconocemos que nuestro Partido ha aumentado en afiliados con-

siderablemente, pero por desgracia no se ha trabajado en la debida intensidad. La base del Partido no ha trabajado sistemáticamente para capacitarse. Si errores ha habido en la base, no menos han existido en el Comité Provincial, ya que no se ha trabajado ni colectiva ni individualmente.

Nosotros reconocemos que hay mucho que hacer en estos momentos de guerra. La constitución de fracciones sindicales, la ayuda al S. R. I. y a los A. U. S. y toda una labor previa para capacitar a los obreros y campesinos es tarea de un buen militante. En la Secretaría agraria hay que orientar a los campesinos bajo nuestra línea política y hacer de cada afiliado un obrero de choque que a su vez sea defensor de los intereses de arrendatarios y pequeños propietarios.

INCORPORACION DE LA MUJER AL PARTIDO.—Poco se ha hecho en favor de la mujer, hemos de desarrollar un trabajo alrededor de la misma encariñándola con nuestro partido y prestándole nuestra confianza hasta lograr una mu-

libertad para después darnos el régimen que quiera el pueblo.

AYUDA AL EJERCITO POPULAR.—A toda costa evitaremos que se malogren los acertados acuerdos del Gobierno; antes al contrario, hemos de prestarle toda nuestra ayuda aportando hombres para las brigadas de reserva y haciendo que nadie sino él ordene reclutamientos a fin de que no queden emboscados en la retaguardia. El Partido Comunista forjó el glorioso 5.º Regimiento indio de la victoria, el cual dió al Gobierno más de 65.000 hombres disciplinados. Con nuestro ejemplo influiremos para que todos los ciudadanos cumplan con los deberes para con nuestra Patria. Nuestra consigna será: Ni un solo hombre inactivo. Todos bajo el mando y el control del Gobierno.

AYUDA A LOS CAMPESINOS.—Siendo esta Región conquense la mayor parte minifundista, hemos de estudiar detenidamente el carácter de nuestros campesinos. Estos nunca se vieron libres de los malos tratos de los Patronos que-

La unidad de voluntad y la unidad de acción de todos los miembros del Partido es condición indispensable, sin la cual no se concibe ni un Partido unido, ni una disciplina férrea dentro del Partido.

(STALIN.)

jer activa, luchadora y antifascista. Solamente hemos formado algunos comités de Mujeres Antifascistas.

AYUDA A LA JUVENTUD.—La juventud, fuerza de choque, no puede marchar a la deriva. Hemos de comprender que estos jóvenes serán los hombres del mañana. De nuestro partido tienen que salir antes que de ningún otro las iniciativas que marquen paso firme a realizar por los jóvenes, para acelerar la victoria.

CARACTER DE NUESTRA LUCHA.—Hemos de convencer a la gran masa antifascista que nuestra lucha es por la independencia y por la creación de una República democrática de nuevo tipo y profundo avance social. Comunistas, Socialistas, Republicanos, Anarquistas y Católicos, hemos de luchar por arrojar a los invasores de nuestra Patria y conquistar nuestra

nes les hacían trabajar de sol a sol y con jornales de hambre. A partir del movimiento, la tierra ha pasado a poder del trabajador quien la cultivará sin coacciones de nadie. Como marxistas somos amantes de la colectividad, pero no por la violencia. Hay que llevar al campesino al convencimiento de que en la colectividad radica la defensa de sus intereses. En el momento actual lo que nos interesa es trabajar la tierra para que produzca más y mejor ya sea individual o colectivamente, pero sin que quede un palmo de tierra sin laborar. Formaremos las brigadas de choque que ayudarán en todo momento a la recolección a fin de que la cosecha no pase a manos de los incontrolables. La cosecha es sagrada y producto de guerra y por tanto hay que defen-

(Sigue en 2.ª página.)